



# JSKA Weltmeisterschaft 2025 – Matsuyama, Japan

## Ein historischer Erfolg für die JSKA Switzerland!

Vom 1.–2. November 2025 fand in Matsuyama die diesjährige JSKA World Championship statt ein internationales Grossereignis, das Karateka aus der ganzen Welt vereinte.

Mit 36 teilnehmenden Nationen und über 720 Athletinnen und Athleten zeigte die Veranstaltung ein eindrucksvolles Niveau an Können, Disziplin und traditionellem Budo-Geist.

Die JSKA Switzerland reiste mit einem motivierten und gut vorbereiteten Team nach Japan – und schrieb Geschichte:

Unsere Athletinnen und Athleten erkämpften insgesamt 11 Podestplätze!

1 × Gold

2 × Silber

8 × Bronze

Ein aussergewöhnliches Resultat und ein Meilenstein für unser Team und unseren Verband.

## Ein Team, das über sich hinausgewachsen ist

Jeder einzelne Teilnehmer/in hat an dieser WM alles gegeben und eine beeindruckende Leistung gezeigt – technisch wie mental.

Ihr Einsatz und ihr Durchhaltewillen haben das Team zu etwas ganz Besonderem gemacht.

Ich bin unglaublich stolz auf jedes einzelne Teammitglied.

チームのみなさんおめでとうございます！

(Herzliche Gratulation an das ganze Team!)

## Dank an die Betreuung

Ein besonderer Dank geht an Coach Nadja, die das Team vor Ort und in der Vorbereitung engagiert unterstützt hat. Ihre Erfahrung als langjähriges Kadermitglied und ihre ruhige Art war eine grosse Stütze.



## **Budo-Spirit in seiner schönsten Form**

Diese Weltmeisterschaft war nicht nur ein Wettkampf, sondern ein tiefes Erlebnis für alle Beteiligten – eine Rückkehr zu den Wurzeln des Karate und ein Ausdruck des wahren Budo-Geistes.

Die JSKA Switzerland blickt voller Stolz auf diese Erfolge zurück und freut sich auf die kommenden Herausforderungen – vereint, motiviert und stärker denn je.

Oss 

Sensei Marcel

Kadertrainer JSKA Switzerland